

Renforcement des mesures pour juguler les nouveaux foyers de Covid-19



La Havane, 30 juillet, (RHC).- L'augmentation de cas de Covid-19 à Cuba a été ce mercredi au centre de l'analyse du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, avec à la tête le président Miguel Díaz-Canel.

Ce mercredi, les autorités sanitaires ont enregistré 33 nouveaux cas, 14 dans la capitale, 13 dans la province d'Artemisa et 6 importés.

Les protocoles sanitaires sont renforcés dans ces deux provinces notamment dans les territoires qui accusent les 6 événements de transmission locale du nouveau coronavirus. Ces quartiers sont placés en quarantaine. L'enquête médicale augmente la fréquence de visites à domicile, les actions de désinfection et les contrôles sanitaires se multiplient. Les plages de la commune de Caimito, dans la province d'Artemisa, ont été fermées pour éviter les agglomérations de personnes.

Les autorités distribuent des vivres dans les zones placées en quarantaine pour éviter la mobilité de leurs habitants.

Le Dr Roberto Morales, vice-premier ministre cubain s'est prononcé pour le perfectionnement de l'enquête médicale qui se fait porte à porte et pour la multiplication des tests PCR pour le diagnostic du Covid-19.

«La qualité de l'enquête médicale. Nous ne pouvons pas nous permettre de voir baisser la qualité de l'enquête médicale. C'est maintenant que nous devons atteindre un plus nombre de personnes avec l'enquête médicale.

Deuxièmement, l'augmentation des tests PCR. Nous devons réaliser minimum 2 400 PCR par jour à La Havane. Nous avons défini ce chiffre pour La Havane et il faut y revenir parce que nous devons mener la lutte parallèlement dans l'étude clinique et dans les laboratoires».

Ce mercredi matin, Cuba comptabilisait 2 588 cas de Covid-19, 112 cas actifs, 87 décès et 2 359 arrêts de maladies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/230139-renforcement-des-mesures-pour-juguler-les-nouveaux-foyers-de-covid-19>



Radio Habana Cuba